

Appartement Blue Sun - Martinique - Trois-Ilets



A partir de 105.0 € / nuit - 1 chambre(s) - 1 sdb

Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Soyez les bienvenus à Blue Sun, votre bas de villa niché au cœur de la station balnéaire prisée de la Pointe du Bout, sur la côte caraïbe martiniquaise. À seulement 150m de la plage de l'anse mitan, de plusieurs bars, restaurants et d'un casino, ce coin de paradis offre un accès facile à toutes les commodités.

Entièrement rénové en juin 2023, Blue Sun dévoile une terrasse face à la mer avec un coin bar pour déjeuner, un espace repas convivial, et un bac à punch avec une vue imprenable sur la mer. Pour les amoureux de la nature, cueillez des mangues fraîches sous le manguier qui borde votre terrasse. Et pour les soirées, profitez d'une plancha et d'un ponton privé en contrebas.

L'intérieur de Blue Sun offre un espace de vie climatisé avec une kitchenette tout équipée, un coin détente avec canapé, une salle de bain dotée d'une douche à l'italienne, et une chambre accueillante avec un lit double en 160, un grand placard et une machine à laver/sèche-linge.

Nul besoin de voiture pour explorer les alentours! À la Pointe du Bout, tout est accessible à pied : plage, boulangerie, bars les pieds dans le sable, spécialités créoles et boutiques du village créole. Pour les aventuriers, la marina, à moins de 10 minutes à pied, propose des excursions nautiques variées et des navettes pour Fort de France.

Optez pour Blue Sun, une expérience martiniquaise authentique et sans égal!

Welcome to Blue Sun, your ground floor villa nestled in the heart of the renowned seaside resort of Pointe du Bout, on Martinique's Caribbean coast. Just 150m away from the Anse Mitan beach, numerous bars, restaurants, and a casino, this paradise provides easy access to all amenities.

Completely renovated in June 2023, Blue Sun unveils a sea-facing terrace featuring a bar corner for dining, a cozy dining space, and a punch pool with a breathtaking sea view. For nature lovers, pick fresh mangoes under the mango tree that adorns your terrace. And for your evenings, enjoy a plancha and a private jetty below.

Inside Blue Sun, discover an air-conditioned living area with a fully equipped kitchenette, a relaxation corner with a sofa, a bathroom with an Italian shower, and a welcoming bedroom with a 160cm double bed, spacious wardrobe, and a washer/dryer combo.

No need for a car to explore the surroundings! In Pointe du Bout, everything is within walking distance: beach, bakery, beachfront bars, Creole specialties, and the Village Creole's shops. For adventurers, the marina, less than a 10-minute walk away, offers a variety of nautical excursions and shuttles to Fort de France.

Choose Blue Sun for an unmatched, authentic Martinique experience!

Caractéristiques / Features

🏠 35 m2 / 👥 2 voyageur(s) / 🛏 1 chambre(s) / 💧 1 sdb

Equipements / Equipment

- | | | | |
|-----------------------------|------------------|----------------------|----------------------|
| 🌊 Accès à la plage | 🌊 Aspirateur | 🍵 Bouilloire | 🌟 Chaises longues |
| 🌬 Climatisation | 🌟 Congélateur | 🚿 Douche extérieure | 🚒 Détecteur de fumée |
| 🌟 Espace repas en plein air | 🧊 Fer à repasser | 🍲 Four | 🍞 Grille pain |
| 🌴 Jardin | 🧼 Lave Vaisselle | 🧺 Linge de maison | ☕ Machine expresso |
| 🧺 Machine à laver | 📺 Micro-ondes | 🌟 Mobilier extérieur | 🅑 Parking |
| 🅑 Parking gratuit sur place | 🌊 Piscine | 🍳 Plancha | 🧺 Serviette plage |
| 🧺 Serviettes | 🚰 Sèche cheveux | 🧺 Sèche linge | 📺 TV |

✦✦ Table à manger

✦✦ Verres à vin

☒ Vue mer

📶 Wifi

Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com